
Ha  ceduto  il  Palajonio  di
Augusta, si è schiantata al
suolo la struttura
Ha ceduto la struttura in legno che sorreggeva il Palajonio di
Augusta. Poco dopo le 9 di questa mattina si è schiantata al
suolo, con un boato improvviso avvertito nella zona. Erano in
corso lavori per la riqualificazione dell’impianto sportivo.
Nessun operaio ferito, danneggiato un mezzo posteggiato nei
pressi.
Forse il vento, forse una manovra errata durante il movimento
della grande gru presente nel cantiere le due ipotesi seguite
al momento per spiegare il cedimento improvviso. Sul posto è
arrivato anche il sindaco di Augusta, Giuseppe Di Mare. Anche
i Carabinieri hanno raggiunto l’area di cantiere.
Il  Palajonio  è  chiuso  per  lavori  da  oltre  un  anno.  Ad
aggiudicarsi  l’appalto  è  stata  la  ditta  bolognese  Acreide
consorzio Stabile società consortile arl.
Le operazioni al Palajonio – a cui era stata nel frattempo
rimossa  la  copertura  plastica  –  erano  riprese  da  alcune
settimane, dopo uno stop tecnico.

“Il Palajonio non esiste più,
un disastro per lo sport”, il
sindaco  Di  Mare  promette
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soluzioni a breve
“Un disastro per lo sport cittadino. Il Palajonio non esiste
più”.Amare le parole del sindaco, Giuseppe Di Mare dopo il
cedimento  della  struttura  sportiva,  questa  mattina  (Leggi
qui)  “Siamo  stati  molto  fortunati-  premette  il  primo
cittadino-  e  nessuno  si  è  fatto  male.  Chiaramente  non  è
mancata  la  paura  tra  le  persone  presenti,  ma  tiriamo  un
sospiro di sollievo per l’assenza di feriti”.Di Mare, per il
resto, non si sbilancia. “Prematuro poter ipotizzare cosa sia
successo- spiega il sindaco. Possiamo dire che la struttura
non esiste più, perché un dato di fatto e possiamo garantire
che  la  ricostruiremo.  Oggi,  però,  non  sarebbe  corretto
immaginare una ricostruzione dell’accaduto senza aver prima
svolto gli accertamenti, attraverso cui i tecnici cercheranno
di capire come mai si sia verificato quanto ci ritroviamo a
constatare  oggi.  Successivamente  potranno  essere  fatte  le
valutazioni  del  caso”.  Il  sindaco  ricorda  i  lavori  di
riqualificazione in corso, “ripartiti da circa un mese, dopo
diverse modifiche apportate anche per via dell’adeguamento dei
prezzi  rispetto  al  progetto  originario.  Avremmo  fatto
aggiungere, nell’ambito di tali interventi, nuove travi di
sostegno aggiuntive rispetto a quelle originarie. La struttura
non era mai stata sottoposta ad interventi importanti ma già
dalla  precedente  amministrazione  era  emersa  l’esigenza  di
ristrutturarla, da tutti noi condivisa”. Il primo cittadino
ipotizza che “nei prossimi giorni le motivazioni che hanno
condotto a questo disastro per lo sport cittadino ci saranno
chiare” e assicura che “già da domani mattina ci impegneremo
per risolvere il problema. Ridaremo il Palajonio alla città
nel più breve tempo possibile”. E’ chiaro che la vicenda sia
adesso anche al centro di una serie di verifiche da parte
degli organi preposti. Sul posto, dopo il cedimento, anche i
carabinieri. Il cantiere dovrebbe adesso essere sottoposto a
sequestro. “Saranno svolte le indagini del caso- conferma il
sindaco- Siamo fiduciosi e riteniamo giusto fare chiarezza
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sull’evento,  fermo  restando  che  gli  incidenti  possono
naturalmente verificarsi. La mia amministrazione farà tutto il
necessario per ridare alla città il suo impianto sportivo”.

Incidente  autonomo  finisce
con  l’auto  capottata,  paura
in via Galileo ad Avola
Saranno gli accertamenti condotti dalla Polizia Municipale di
Avola a chiarire come abbia fatto quella vettura a finire
capovolta  lungo  via  Galileo.  L’incidente  è  avvenuto  nel
pomeriggio. Secondo quanto avrebbero rilevato gli agenti, non
risulta coinvolto alcun altro mezzo nel sinistro. La persona
alla guida dell’auto è stata condotta in ambulanza al vicino
ospedale Di Maria, per tutti gli accertamenti del caso. Sono
intervenuti i Vigili del Fuoco per estrarlo dalle lamiere.
Per cause al vaglio degli investigatori, il guidatore avrebbe
perso il controllo del mezzo. Forse un contatto imprevisto con
il marciapiedi. Fatto sta che l’auto ha finito la sua marcia
ribaltandosi, danneggiando altre vetture.

Pronto  il  regolamento  bonus
patente,  Biamonte  (Identità
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Priolese) “La possibilità di
costruirsi un futuro”
“Considerato che le risorse economiche dello Stato destinate
al bonus patente sono già terminate e considerato che risulta
un ottimo contributo al fine di trovare impiego; come gruppo
di  identità  Priolese  abbiamo  preparato  una  bozza  di
regolamento che dopo essere valutata e approvata dal consiglio
comunale potrà essere attivata per garantire il bonus patente:
C, C1, CE, C1E, D, D1, DE e D1E . Considerando la grave crisi
economica-occupazionale,  noi  vogliamo  fare  di  più  rispetto
allo  Stato  inserendo  anche  la  possibilità  di  inserire  la
patente B . I nostri cittadini meritano il meglio, a loro
dobbiamo  dare  gli  strumenti  per  costruirsi  un  futuro
migliore”.  È  quanto  si  legge  nella  nota  di  Alessandro
Biamonte,  capogruppo  di  Identità  Priolese,  sul  regolamento
“Bonus patente fino a 2.800 di contributo”.
Aiutare  i  cittadini  a  trovare  lavoro  è  l’obiettivo  di
Biamonte, prendendo atto della crisi economica-occupazionale.
“L’idea è quella di aiutare soprattutto i più giovani, per
stimolarli ad ottenere delle patenti tecniche. Patenti che, in
virtù della loro essere più specifiche, hanno purtroppo dei
costi  decisamente  alti.  L’obiettivo  è  quindi  quello  di
avvicinare  i  giovani  alla  professione  di  autista  per
l’autotrasporto  di  merci/persone.  Il  bonus  agevola
economicamente  il  percorso  formativo  di  giovani  autisti,
destinati alla guida di furgoni, autobus, tir o autocarri”,
conclude il capogruppo di Identità Priolese.
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Riqualificazione  nuova
palestra  della  scuola
Collodi,  il  sindaco  Cannata
“Un altro fatto concreto”
Una riqualificazione complessiva nella palestra della scuola
Collodi di Avola, che ha interessato l’area esterna in cui
poter effettuare attività all’aria aperta e ricreative e la
parte  acustica.  La  struttura  diventa  idonea  per  tutte  le
attività sportive scolastiche a beneficio degli studenti ma
anche  a  disposizione  di  tutte  le  associazioni  sportive
cittadine e degli iscritti del Centro comunale anziani.
Il  sindaco,  Rossana  Cannata,  è  stata  omaggiata  con  un
attestato di merito da parte degli alunni del plesso e si è
detta  emozionata  per  il  pensiero  dei  piccoli  alunni.
“Sicurezza, decoro e funzionalità le nostre parole d’ordine –
chiosa il primo cittadino. – Un impegno che diventa un altro
fatto concreto della mia amministrazione che sta valorizzando
pure il quartiere Fontana e Priolo”.

Avola unica città siracusana
premiata  con  il  titolo
Plastic Free
Avola premiata a Milano con il titolo di Comune Plastic Free:
in tutto 111 in Italia, 7 in Sicilia con la città dell’esagono
unica in provincia di Siracusa. “Orgogliosa e fiera per questo
successo del nostro comune – le parole del sindaco Rossana
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Cannata  -.  Un  importante  traguardo  portato  avanti  con
dedizione dalla mia amministrazione comunale supportata dai
volontari della sezione Avola Plastic Free”.
Avola  si  pone  all’avanguardia  nella  lotta  contro
l’inquinamento  plastico,  svolgendo  un  ruolo  guida
nell’adozione  di  misure  concrete.  Il  sindaco  Cannata
sottolinea l’importanza della presenza di una rete solida che
passa  attraverso  il  coinvolgimento  anche  delle  scuole  per
sensibilizzare  e  educare  le  generazioni  future  sui  temi
cruciali  legati  alla  salvaguardia  dell’ambiente.  “Un
riconoscimento – conclude – che costituisce simbolo e stimolo
per continuare con impegno lo sforzo collettivo che tutti
siamo  chiamati  a  compiere  quotidianamente,  di  rispetto
dell’ambiente e del nostro meraviglioso territorio”.
Avola dimostra il suo impegno tangibile nella promozione di
uno stile di vita sostenibile e nel perseguire obiettivi che
vadano al di là delle consuete pratiche amministrative.

Sospesi  i  lavori  di
demolizione  della  scuola  ex
Pineta,  mancato  rispetto
norme sicurezza
Sospesi i lavori in corso nella scuola ex Pineta, a Priolo.
Sul posto sono intervenuti agenti della Polizia Municipale che
hanno  constatato  il  mancato  rispetto  delle  norme  sulla
sicurezza  dei  lavoratori.  Erano  in  coso  operazioni  di
rimozione degli infissi. Gli operai, secondo quanto riportato
dalla  Municipale  priolese,  non  indossavano  alcuni  dei
dispositivi di protezione individuale invece richiesti, specie
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per lavori in quota.
La scuola ex Pineta fu chiusa qualche anno dal sindaco Pippo
Gianni a causa della presenza di amianto ed attualmente erano
in corso i lavori di demolizione dell’edificio.
Il  gruppo  consiliare  di  Identità  Priolese  attacca
l’amministrazione comunale: “vogliamo sapere come committente
cosa  ha  fatto  il  Comune  di  Priolo  Gargallo  per  garantire
l’opportuna e consequenziale vigilanza su un cantiere così
delicato e importante. L’affidamento dei lavori così delicati
come la rimozione dell’amianto deve avvenire ad un operatore
economico  che  per  legge  deve  essere  qualificato  e  deve
assicurare il rispetto delle prescrizioni di sicurezza”.
Saveria  Corallo,  segretario  provinciale  della  Feneal  Uil
Siracusa,  si  complimenta  invece  con  l’amministrazione.  “Un
plauso all’operato del sindaco di Priolo, Pippo Gianni, per
aver  chiesto  e  ottenuto  la  sospensione  dei  lavori  di
demolizione per mancanza di necessari requisiti di sicurezza
per i lavoratori”.
Corallo  invita  tutti  gli  altri  sindaci  del  territorio  “a
tenere sempre alta l’attenzione, pur consapevoli del fatto che
ci sono sempre meno agenti di polizia municipale, ma che gli
stessi, operando costantemente al di fuori dei propri comandi,
possono sempre avere un occhio in più. Sono infatti loro ad
avere sotto controllo l’evoluzione del territorio, passando
davanti ai cantieri e a tutte le strutture oggetto di lavori.
Siamo anche consapevoli che non è sempre di propria competenza
segnalare  una  eventuale  violazione  ma  in  sinergia  con  i
sindaci, gli ispettorati e l’Asp, il monitoraggio costante è
fondamentale. Più occhi, insomma, aiutano a prevenire come nel
caso dell’ex scuola di Priolo, considerato che ogni giorno
apprendiamo di tragedie sul lavoro che non fanno altro che
aggiornare un triste dato che a livello nazionale purtroppo
non si arresta ma tende sempre ad aumentare”.



“Io l’8 sempre! Dalle donne
alle  Donne”.  Il  Comune  di
Avola punta i riflettori sul
mondo femminile
“Io l’8 sempre! Dalle donne alle Donne”.
“Un  impegno  da  sindaco  donna  con  la  mia  amministrazione
insieme alla Consulta comunale femminile e alle associazioni,
per  affermare  quotidianamente  la  cultura  del  rispetto  e
dell’inclusione contro ogni pregiudizio e discriminazione di
genere”. Sono le parole del sindaco di Avola, Rossana Cannata,
in merito alla serie di appuntamenti tra marzo e aprile, che
ha  predisposto  l’amministrazione  comunale,  per  puntare  i
riflettori sul mondo femminile e non solamente per la Giornata
internazionale della Donna.
Domani, venerdì 8 marzo alle 20, al teatro comunale Garibaldi
per  la  VII  edizione  di  Evento  donna  lo  spettacolo  di
solidarietà “Makallè” a cura della Consulta comunale femminile
con Miriam Scala. Si prosegue il 12 marzo alle 17 alla sala
Frateantonio  con  la  conferenza  sul  laboratorio  di  cucito
solidale a cura del centro antiviolenza Doride (martedì 19
alle 17 nella sede del centro ci sarà proprio il laboratorio).
Giovedì 14 alle 17 al centro culturale Falcone Borsellino
convegno  “Demetra  e  Kore.  Feste  e  santuari  nel  sud  est
siciliano” a cura dell’associazione Unitre. Venerdì 15 alle
10,30 in Biblioteca comunale il Consiglio comunale dei ragazzi
con “Il cinema delle donne” a cura di Beppe Manno. Venerdì 22
al palazzo di Città la presentazione del libro “I segreti
dell’anima” a cura della Consulta femminile e sabato 23 alle
20  al  teatro  Garibaldi  “Donne  all’opera”  a  cura
dell’associazione “Il giardino della musica”. Venerdì 5 aprile
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alle 18 nella palestra dell’istituto Bianca il corso di difesa
personale “Wing tsun eterna primavera”. Domenica 7 aprile alle
18,30 al teatro Garibaldi “Giovanna D’Arco” con Gaia Aprea. A
chiudere il programma fortemente voluto dal sindaco Cannata e
dall’assessore  alle  Politiche  culturali  Stephanie  Busà,
venerdì  12  aprile  alle  17,30  in  biblioteca  la  conferenza
stampa  “MammaDi”  a  cura  dell’associazione  Allattamento  e
dintorni Aps e venerdì 19 e sabato 20 aprile l’inaugurazione
di “Camera d’autrice. Donne d’arte, donne di cambiamento nei
luoghi di accoglienza”

Prevenzione  sanitaria,
screening gratuiti a Priolo.
Rinnovata  intesa  Comune-Asp-
Isab
Rinnovata  per  il  quattordicesimo  anno  consecutivo  la
convenzione per la prevenzione oncologica che vede insieme il
Comune di Priolo Gargallo, l’Asp di Siracusa e Isab. Screening
gratuiti per i cittadini di Priolo, in ottica di diffusione
dell’importante messaggio di prevenzione.
Come  in  passato,  l’Asp  mette  a  disposizione  i  propri
specialisti, il Comune di Priolo Gargallo fornirà i locali
dove potere effettuare gli screening oncologici e parteciperà
al finanziamento del progetto che anche quest’anno è stato
garantito da Isab.
Questa mattina, nell’ufficio del sindaco di Priolo, la firma
del protocollo che rinnova l’accordo.
Come nel passato, anche in questa occasione i cittadini di
Priolo  Gargallo  possono  effettuare  gratuitamente,  negli
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ambulatori  ubicati  nel  centro  diurno  Anziani  di  via
Mostringiano,  esami  ginecologici,  ecografie  dell’addome  ed
esami dermatologici come strumento di prevenzione sanitaria.

Rispetto  dell’ambiente,
l’amministrazione  di  Priolo
tra Life Turtlenest e Marina
Un  incontro  per  affrontare  argomenti  come  la  tutela
dell’ambiente, la valorizzazione di Marina di Priolo e il
progetto  “Life  TURTLENEST”  promosso  a  salvaguardia  delle
tartarughe caretta caretta.
Il Sindaco di Priolo Pippo Gianni e l’Assessore Christian
Bosco hanno incontrato oggi i vertici del locale circolo di
Legambiente, presso il Palazzo Comunale di Priolo.
“L’Amministrazione – hanno sottolineato il sindaco Gianni e
l’assessore  Bosco  –  continua  a  portare  avanti  progetti
concreti per la tutela del territorio”.
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